

# Satgas Yonif 143/TWEJ Bantu Pemakaman Warga Pegunungan Bintang

Ahmad Rohanda - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Jan 2, 2023 - 08:54



*Sebagai bentuk rasa simpati kepada warga masyarakat yang mengalami keduakaan, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Serambakon membantu prosesi pemakaman Inaop (5) Putera dari mama Aspirina (30) di Kampung Seramkatop, Distrik Serambakon, Kab. Pegunungan Bintang, Papua*

PEGUNUNGAN BINTANG - Sebagai bentuk rasa simpati kepada warga masyarakat yang mengalami keduakaan, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Serambakon membantu prosesi pemakaman Inaop (5) Putera dari mama Aspirina (30) di Kampung Seramkatop, Distrik Serambakon, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Minggu (1/1/2023).

Dikutip dari keterangan Danpos Serambakon Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Pich Atmajaya mengatakan, kegiatan tersebut dilakukan sebagai wujud cinta kasih dalam satu ikatan keluarga Satgas dan masyarakat Seramkatop di Pegunungan Bintang.

Setelah mendapat informasi bahwa ada warga Kampung Seramkatop a.n. Inaop (5) yang meninggal dunia akibat tertimpa kayu saat turut orang tuanya mencari kayu bakar di hutan beberapa hari yang lalu, maka Danpos Serambakon beserta anggotanya segera mendatangi rumah duka dan memberikan bantuan duka serta membantu prosesi pemakaman.

Seperti disampaikan Danpos Serambakon Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Pich Atmajaya dalam keterangannya, Posnya mendapat informasi bahwa ada salah satu warga Kampung Inoap (5) yang meninggal karena luka dalam tertimpa kayu saat ikut orang tuanya mencari kayu bakar di hutan beberapa hari yang lalu. "Saya turut merasakan duka yang mendalam karena mendiang ternyata anak Yatim, dimana ayahnya Lukas (45) telah mendahului menghadap Tuhan YME beberapa tahun yang lalu," ujarnya.

"Kami segera datang ke rumah duka untuk memberikan bantuan moril dan materiil semampu kami kepada keluarga serta membantu prosesi pemakaman mendiang Inaop," kata Letda Pich.

Rasa duka yang mendalam begitu dirasakan para pelayat yang datang untuk memberikan ucapan duka dan mendoakan mendiang, anggota Satgaspun bahu membahu dengan warga untuk menyiapkan pemakaman almarhum.

Sementara itu, dari pihak keluarga mama Aspirina (30) ibunda almarhum mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah datang turut berduka, memberikan bantuan sampai membantu proses pemakaman.

"Kami semua disini mengucapkan terimakasih kepada bapak TNI yang sudah hadir membantu kami dan juga memberikan bantuan kepada keluarga kami. Kami sangat berterimakasih kepada bapak TNI semoga bapak TNI selalu diberikan lindungan oleh Tuhan," tutur Aspirina.

Selanjutnya Kepala Kampung Seramkatop Bapak Yance Asemki (51) mewakili warganya mengucapkan terimakasih kepada Satgas atas rasa kepedulian yang tinggi kepada masyarakatnya. "Sa ucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ telah bantu kami baik dalam suka maupun duka, su jaga kami semua semoga Tuhan selalu memberkati kita semua," ucapnya. (\*)